



Andreas Hohegger

Willi Goldenits

Klaus Kroboth

Alois Lehner

Grenzmaßnahmen - nachhaltige Strukturen gefordert!

Die  fordert von der zukünftigen Bundesregierung die Schaffung nachhaltiger Strukturen (Dienststellenstrukturen, Bewertungen, personelle Ausstattung, Infrastruktur etc.) zur Bewältigung der Grenzaufgaben an Burgenlands Grenze.

Migrationsdruck und **Terrorlage** führten in den letzten Jahren zur Anordnung **flächendeckender Grenzkontrollen** an **Burgenlands Grenzen zu Ungarn** und nunmehr auch zu verstärkten **Maßnahmen zur Slowakei**; Aufgaben, welche im Wesentlichen vor „**Schengenbeitritt Österreichs**“ zu erfüllen waren und **zwischenzeitlich** die **dafür notwendige Struktur** **abgebaut** worden ist.

Wenngleich der Dienstgeber in den letzten Monaten immer bemüht war, die Rahmenbedingungen für die Grenzkontrolle laufend zu verbessern, konnten diese **zusätzlichen Aufgaben** **nur durch intensiven Einsatz von Burgenlands Polizistinnen und Polizisten** –und durch tatkräftige Unterstützung aus anderen Bundesländern– **bewältigt** werden.

Aktuelle Entwicklungen bieten Grund zur Annahme, dass diese oder ähnliche **Maßnahmen auch zukünftig**, vor allem an Österreichs Ostgrenze, aufrechterhalten werden.

Die  wird alle ihr zur Verfügung stehenden Mittel zur Schaffung jener Rahmenbedingungen durch die **zukünftige Bundesregierung**—unabhängig in welcher Konstellation sich diese zusammensetzen wird– ergreifen, welche für die Aufgabenerfüllung dringend notwendig sind.

Mit kollegialen Grüßen:

Andreas Hohegger

Willi Goldenits Klaus Kroboth Alois Lehrner



Gemeinsam
Zukunft
gestalten